



## ATA DA REUNIÃO DO CSA LESTE PAULISTANA

- **DADOS GERAIS DA REUNIÃO**

- **DATA DA REUNIÃO**

08/02/2025

Local: **Centro de Serviço CSA LESTE PAULISTANA**

Início da Reunião: 10:00 HORAS

HOUVE ADMINISTRATIVA ÀS 9:00

Almoço: NÃO HOUVE

Termino: 14:30 HRS

Total de grupos do CSA: 14

Total de grupos presentes: 5

tradição: R\$0,00

- **PROXIMA REUNIÃO**

08/03/2025

LOCAL: **Centro de Serviço CSA LESTE PAULISTANA.**

HORÁRIO: 10:00

ENDEREÇO: Avenida Padre Anchieta, 136.

BAIRRO: Centro de Poá, próximo a estação de Poá.

CIDADE: POÁ

- **Mesa do CSA ATUAL (PRESENTES)**

- Coordenador, Secretaria, MCR, MCR Suplente, Tesoureiro.
- Coordenadores de Subcomitê: H&I, IP, Linha de ajuda, Longo Alcance, Eventos.

**Não presente:**

**VICE COORDENADOR**

- **Encargos em aberto:**

Todos os encargos da mesa estão preenchidos

## □ INICIO DE REUNIÃO

- ORAÇÃO DA SERENIDADE
- 12 CONCEITOS 12 TRADIÇÕES
- APRESENTAÇÃO DOS MEMBROS
- CHAMADA DOS GRUPOS

## □ Apresentação de Novos Rsg's:

- Companheira Ana RSG vencedores.

## APRESENTAÇÃO E ASSENTAMENTO DE NOVOS GRUPOS NÃO HOUE.

## ATA ANTERIOR

Ata aprovada sem ressalva.

## CHAMADA DOS GRUPOS

## ANALISE DO QUADRO DE MOÇOS

Longo Alcance

Rsg novos Amigos

Rsg Itaim

## SERVIDORES ADMINISTRATIVOS

Coordenador: Humberto

- Coordenação foi feita pela Coordenador.
- Coordenador passou e explanou seu plano orçamentario, irá pros grupos tirar duvidas.
- Não houve questionamento do plano orçamentario e irá para os grupos serem votados
- Coordenador está visitando os subcômites, e esta em contato com servidores.

OBS: **As reuniões próximas a feriados, o dia da reunião será decidido em uma anterior da mesma, decisão tomada em consenso em**

plenária do CSA, através dos RSG'S.

**Vice Coordenador: Renato**

- Vice Coordenador fez o oitavo conceito, e não pode estar presente na reunião.
- Passou e explanou seu plano orçamentario, e irá pros grupos pra serem tirados as duvidas.
- Não houve questionamento do plano orçamentario e irá para os grupos serem votados

**□ Tesoureiro: Antonio**

- Tesoureiro apresentou e disponibilizou o relatório contendo entradas e saídas da tesouraria do mês de janeiro.
- Tesoureiro passou e explanou sobre o plano orçamentario e irá para os grupos pra tirar duvidas.
- Não houve questionamento do plano orçamentario e irá para os grupos serem votados.
  - RESSALVA!!! RETIFICAR ENTRADA DE R\$100,00 DO REPASSE DO GRUPO SUZANO E FECHAMENTO DO MÊS DE JANEIRO EM R\$7.292,47, CONTO COM A COMPREENSÃO DE TODOS!!!

SALDO FECHAMENTO MÊS NOVEMBRO: R\$7.292,47.

- Venda de material está nas dependências do Centro de Serviço do CSA Leste Paulistana, às quartas feiras das 19:00 as 21:00.
- Nome em conta: Antonio Lucareski
- Conta tesouraria do CSA: Banco caixa econômica
- Numero da conta: Agencia- 4075 Conta Poupança- 756385367-8
- Pix (11)96909.1271

**□ Secretário : Keith**

- LINK PARA ATUALIZAÇÃO DE REUNIÕES:  
[secretaria.gsp@na.org.br](mailto:secretaria.gsp@na.org.br)

- NÃO SERA MAIS FEITO IMPRESSÃO DE CARTAZES e RELATÓRIOS DURANTE AREUNIÃO DA PLENARIA, POIS INTERFERE NO ANDAMENTO DA REUNIÃO E CONFECÇÃO DA ATA.
- passou e explanou seu plano orçamentario, irá pros grupos tirar duvidas.Não houve questionamento do plano orçamentario e irá para os grupos serem votados
- LINK PARA PREENCHIMENTO DAS INFORMAÇÕES DOS GRUPOS. SERÁ DISPONIBILIZADO NO GRUPO DOS RSG.

### MCR'S: Aldemir e Marcia

- Mcr e Mcr Suplente, apresentou seu relatório.
- Esteve presente na reunião da região.
- Apresentou as moções da Região e do Car.
- MCR passou que haverá reajuste dos materiais, o Mcr orientou o tesoureiro a fazer uma nova compra antes deste reajuste.
- Não houve questionamento do plano orçamentario e irá para os grupos serem votados.

### Eleições

### NÃO HOUVE ELEIÇÕES

### Assuntos velhos

Moção 01/2025

Regime: Normal

Proponente: vice- Coordenador CSA

Endosso: Longo Alcance

Texto da Moção: Que seja aberto, uma associação dos grupos do CSA Leste Paulistana.

Intenção: Para Cumprir o 1º Conceito, 5º Conceito, 11º Conceito e manter a 1º tradição, 5º tradição.

Impacto Financeiro: R\$ 2.000,00 pra Abertura da associação, mais R\$200,00 de gastos mensais com o contador.

## **IRA PARA OS GRUPOS PRA VOTAÇÃO.**

Moção 02/2025

Proponente: Coordenador Comitê de Eventos

Endosso: Vice Coordenador da Área CSA Leste Paulistana

Intenção: Que o Comitê interino de eventos, volte a funcionar em regime normal de subcomitê. Onde o tempo de encargo é de 1 termo (anual). Até serem concluídos os eventos do termo.

Impacto Financeiro: Coordenador R\$ 40,00 mês condução reunião de área R\$30,00 mês almoço reunião de área. Total anual: 840,00

Vice-Coordenador R\$ 40,00 mês condução reunião de área R\$30,00 mês almoço reunião de área. Total Anual: 840,00

Valor Geral: R\$1.680,00

## **IRA PARA OS GRUPOS PRA VOTAÇÃO**

### **MOÇÃO 32/2023-2025 CSR Grande SP**

**Regime:** Normal

**Proponente:** Coord. Longo Alcance CSR

**Endosso:** Secretário CSR

**Texto da Moção:**

Que o encontro regional de RSGs, passe a constar no calendário regional na data do dia Mundial de Serviço (01/05) e quando houver CNS que aconteça na mesma data do evento, que seja realizado no formato híbrido e contemple todos os CSAs

**Emenda amigável:**

Que o evento seja executado pelo Longo Alcance com apoio do Subcomitê de eventos.

**Intenção da Moção:**

Promover a unidade e troca de experiência, fortalecendo a nossa 5ª tradição e cumprir com o 1º e 3º conceito.

**Impacto Financeiro:**

R\$ 1.500,00 em 2025 e que nos próximos anos conste o valor no plano orçamentário no subcomitê de longo alcance regional.

**Resolução: ENCAMINHADA PARA OS GRUPOS PARA VOTAÇÃO.**(EM MARÇO)

FOI APRESENTADO OS PLANOS ORÇAMENTARIOS, IRÁ PRA OS GRUPOS TIRAR AS DUVIDAS E SERÁ VOTADO NO MÊS DE MARÇO.

## Assuntos novos

- Subcomitê de Bem Estar apresentou e explanou seu plano orçamentario e irá pros grupos tirar duvidas. E será votado no mês de Abril.
- **Moção 28/2023-2025 CSR Grande SP**
- **Regime:** Urgente
- **Proponente:** Subcomitê de H&I CSR Grande SP
- **Endosso:** Subcomitê de Longo Alcance CSR
- **Texto:** Que os Grupos Institucionais Carcerários, com exceção das Fundações CASA, que hoje são de responsabilidade do Subcomitê Longo Alcance, passem a ser de responsabilidade do Subcomitê de H&I caso o CSA entenda que há essa necessidade.
- A transferência dessa responsabilidade é de acordo com a realidade de cada Subcomitê de CSA e cabe aos próprios Subcomitês analisar a necessidade dessa mudança para realizar o serviço da forma que melhor atende suas necessidades.
- Todos os direcionamentos que já existem sobre o assunto e que hoje está no Guia de Longo Alcance, serão aplicados nos serviços relacionados de H&I inclusive com apoio do Subcomitê de Longo Alcance Regional.
- Abaixo, segue o direcionamento na integra para visualização dos interessados.
- **Intenção da Moção:**
- Aproveitar o material humano que o H&I oferece e melhorar a distribuição desses Grupos, além de não duplicar esforços tendo em vista que o H&I Regional centraliza a confecção das carteirinhas para acesso as instituições correccionais e os Subcomitês de H&I dos CSAs realiza os treinamentos carcerários.
- Cumprir o 1º, 3º e 5º Conceitos juntamente com a 5ª Tradição.
- Impacto Financeiro: Não há. Basta migrar o orçamento específico para esse serviço que está no Subcomitê de Longo Alcance para o Subcomitê de H&I.
- **Resolução:** **APROVADA**. 25 de janeiro de 2025

## **MOÇÃO APROVADA NA REGIÃO.**

### **MOÇÃO 33/2023-2025 CSR Grande SP**

**Regime:** Extrema urgência

**Proponente:** Subcomitê IP CSR

**Endosso:** Tesoureiro

**Texto da Moção:**

Que seja remanejado os valores utilizados no impulsionamento de anúncios, nos meses de março e maio de 2025, nas plataformas Facebook e Instagram para impulsionar as redes sociais do GS do Podcast.

**Emenda Amigável:**

Fica a critério do Subcomitê de IP a autonomia do remanejamento da verba.

**Intenção da Moção:**

Divulgar o material que já está pronto e novos criativos do nosso podcast, divulgar os Linha de Ajuda (132,3003.5222 e 0800 221 0221) que já são divulgados nos anúncios que acontecem, inclusive nosso site. Dar mais visibilidade aos serviços realizados pela estrutura e assim cumprir nossa 5ª Tradição.

**Impacto financeiro:** Não há.

**Resolução:** **APROVADA** (NA REGIÃO)

### **MOÇÃO 35/2023-2025 CSR Grande SP**

**Regime:** Normal

**Proponente:** Subcomitê de IP CSR

**Endosso:** Delegado CSR

**Texto da Moção:** Que seja feita a aquisição dos seguintes itens para montagem de stand: 01 Balcão com estrutura em alumínio e arte impressão digital; 01 Suporte para TV 40" com estrutura de alumínio e arte em impressão digital; 01 Smart TV de 40".

**Intenção da Moção:**

Ter material adequado para utilizar em feiras, congressos e outros. Realizar uma melhor apresentação da nossa irmandade nos eventos de grande porte.

**Impacto Financeiro:**

Balcão: R\$ 980,00 | Suporte: R\$ 3.860,00 | SmartTV 40": até R\$

2.000,00 | Total: R\$ 6.840,00

**Resolução: ENCAMINHADA PARA OS GRUPOS PARA DÚVIDAS.**

**Moções do Car:**

**Moção 1:REPROVADA**

**Moção 2:NÃO HOUVE CONSCIÊNCIA**

**Moção 3:ABSTENÇÃO**

**Moção 4:ABSTENÇÃO**

**Moção 5:APROVADA**

**Moção 6:APROVADA**

**Moção 7:APROVADA**

**Moção 8:APROVADA**

**Moção 9:ABSTENÇÃO**

**Moção 10:APROVADA**

**Moção 11:APROVADA**

**Moção 12:APROVADA**

## **Relatórios dos Subcomitês**

### **Longo Alcance**

(Coordenador Valdemir)

- Coordenador apresentou e explanou seu relatório do mês de Janeiro.
- Coordenador disponibilizou o plano orçamentario e esta em andamento, nao houve questionamento, votação na proxima reunião.



- Coordenador convidas os membros para conhecer a estrutura de serviço do subcômite.
- Subcomitê esta assentado, no CENTRO DE SERVIÇO DO CSA LESTE PAULISTANA.

**Ender:** Avenida Padre Anchieta,136. POÁ

**Dia:** Sextas-Feiras

**Horário:** 20:00 as 21:30 hrs.

### Subcomitê de Bem-Estar

#### Coordenador Kaio

- Coordenador disponibilizou e apresentou seu relatório das atividades de subcômite.
- Coordenador apresentou e explanou seu plano orçamentario e irá pros grupos pra tirar duvidas.
- Todo e qualquer agendamento de eventos de eventos entrar em contato com o Bem-Estar pra verificar agenda.
- Nesta quinta-feira 16/01/2025, ja estará funcionando o subcomitê.
- O Subcomitê esta assentado no Centro de serviço CSA Leste Paulistana.

**Ender:** Avenida Padre Anchieta,136. POÁ

**Horário:** 20:30 as 21:30 hrs.

**Dia:** Quintas- Feiras.

### Informação ao Publico

(Coordenador Leandro)

- Coordenador Leandro apresentou, explanou e disponibilizou

relatório das atividades do mês de janeiro.

- Coordenador apresentou e explanou o plano orçamentario. Coordenador disponibilizou o plano orçamentario e esta em andamento, nao houve questionamento, votação na proxima reunião.
- Coordenador convida os membros para conhecer a estrutura de serviço do subcomitê.
- Subcomitê esta assentado, no CENTRO DE SERVIÇO DO CSA LESTE PAULISTANA.

**Ender:** Avenida Padre Anchieta,136. POÁ

**Dia:** Quintas-feiras

**Horário:** 19:00 as 20:30.

**□ Hospitais & Instituições**  
( Coordenador Rodrigo)

- Coordenador Rodrigo, apresentou, explanou e disponibilizou relatório das atividades do subcomitê do mês de janeiro.
  - Coordenador disponibilizou o plano orçamentario e esta em andamento, nao houve questionamento, votação na proxima reunião.
- Subcomitê foram eleitos 5 coordenadores de paineis
- Coordenador convida os membros para conhecer a estrutura de serviço do subcomitê.
- Subcomitê está assentado nas dependências do CENTRO DE SERVIÇO DO CSA LESTE PAULISTANA.

**Ender:** Avenida Padre Anchieta,136. Poá.

**Dia:** Terças-Feiras.

**Horário:** 20:00 horas.

## Linha de Ajuda

(Coordenador Mauro)

- Vice coordenador Mauro apresentou, explanou e disponibilizou relatório das atividades do Mês de dezembro.
  - Coordenador disponibilizou o plano orçamentario e esta em andamento, nao houve questionamento, votação na proxima reunião.
- Informa que esteve presente na reunião de estrutura 3 dígitos e da reunião específica Regional LDA.
- Ramal do CSA 1008

HORARIO DE ATENDIMENTO DAS 08:00 ÁS 22:00 HORAS

Subcomitê está assentado nas dependências do CENTRO DE SERVIÇO DO CSA LESTE PAULISTANA

**Endereço:** Avenida Padre Anchieta,136, Poá.

**Dia:** Quartas-feiras **Horário:** 19:00 horas.

## Eventos

Coordenador Fabiana e Vice Coordenador Aquiles

- Coordenadora, passou e explanou as atividades do subcomitê.
  - γ Coordenador disponibilizou o plano orçamentario e esta em andamento, nao houve questionamento, votação na proxima reunião.
- Os encargos em aberto, são de staff .
- Já foram vendidas 57 inscrições.
- O Encompasso será nos dias de 27,28 e 29 de Junho de 2025.Valor da inscrição esta R\$300,00 que pode ser parcelado até em 5x.

## □ Outras Estruturas

- Companheiro Daniel Gambetti, Contador da associação da Região Grande São Paulo. Companheiro explicou referente a criação da

associação e foram tiradas dúvidas, para criação do mesmo.

- **Espaço dos RSG'S**  
Companheiro Gean rsg dos novos amigos, falou da dificuldade do grupo em relação de membros e sétima tradição. E o longo Alcance estará presente na reunião de serviço pra ajudar o grupo.

GRUPOS	INICIO	MEIO	FIM
FERRAZ			
JD.ODETE			
JD.ROMANO			
SANTA ISABEL			
MOGI			
NOVOS AMIGOS	Ok		ok
RANCHO GRANDE			
SUZANO			

JUNDIAPEBA	OK		ok
VENCEDORES	ok		
VIDA	OK		
LUZ			
VILA JAPÃO			
ITAIM	OK		ok

--	--	--	--

<b>ENCARGO</b>	<b>NOME</b>	<b>CONTATO</b>	<b>INICIO</b>	<b>MEIO</b>	<b>FIM</b>
COORD	Humberto		OK		ok
VICE COORD	Renato				
SECRETARIO	Keith		OK		ok
TESOUREIRO	Antonio		OK		ok
MCR	Aldemir		OK		
MCR SUPLENTE	Marcia		OK		
COORD. IP	Leandro		OK		ok
COORD.L.A	Valdemir		OK		ok
COORD.H&I	Rodrigo		OK		
COORD.EVTS	Fabiana		OK		
VICE EVTS.	Aquiles		OK		
COORD.LDA	Mauro		OK		
Coord. Bem Estar	Kaio		OK		